



Misa por los socios y familiares fallecidos

El día 23 y como ya viene siendo tradicional, la Casa celebró una Misa por el eterno descanso de nuestros Socios y familiares fallecidos, en la Cripta de la Catedral de Santa María la Real de la Almudena, que fue oficiada por el daimieleño Ilmo. y Rvdmo. D. ANTONIO ASTILLERO BASTANTE, Vicario Episcopal y Dean-Presidente del Excmo. Cabildo de Madrid, a la que asistieron la casi totalidad de directivos y de la Junta y numerosos Socios, amigos y simpatizantes.

Almuerzo de hermandad

Para festejar el día de la Patrona de Madrid, la Santa Maria la Real de la Almudena tuvo lugar, tras asistir a los actos religiosos de la Plaza Mayor y Procesión, un entrañable almuerzo en nuestra Sede Social, que estuvo abarrotada de socios. A los postres se celebró una velada en la que participaron varios socios con distintos temas, continuando con un animado baile de salón.

Edgar Neville

El día 25 de octubre tuvo lugar una interesante conferencia titulada "Edgar Neville. Un genio oculto", que corrió a cargo de FRANCISCO DE LA TORRE Y DIAZ PALACIOS, escritor y poeta, cuya presentación corrió a cargo de Luis F. Leal, Vicepresidente 1º de la Casa.



La colección de cerámica de San Vicente Carranza en el Museo de Santa Cruz, de Toledo

El pasado día 26 de Noviembre con la presencia de los Duques de Lugo, del Presidente de nuestra Comunidad, D. José Bono, de la familia Carranza y de otras altas Autoridades y personalidades de la Región, tuvo lugar la inauguración de la Colección de Cerámica cedidas por Vicente Carranza a Castilla-La Mancha, todas ellas coleccionadas a través de muchos años de esfuerzo y trabajo. La colección está compuesta por cerámicas de distintas procedencias, perteneciendo un 70% a cerámicas de Talavera y el resto a cerámicas de Cataluña, Valencia, Sevilla, Holanda y Portugal.

Vicente Carranza cumple así uno de sus sueños "ver su colección en Toledo", ciudad imperial, Patrimonio Histórico-Artístico de la Humanidad, que merece tener una representación en cerámica como la que ahora nos demuestra el Museo de Santa Cruz.

Enhoraabuena a Vicente Carranza, daimieleño ilustre, Socio y colaborador de nuestra Casa Regional, que luce con orgullo el título de "Castellano-Manchego del año 1.990", que con tanto merecimiento le fue otorgado. A tan emotivo acto acudió una representación de la Junta Directiva de esta Casa

Recital poético-musical

Ofrecido el día 24 de noviembre por el poeta DELFIN YESTE y el poeta y músico MASUD RAZZEY, bajo el título "Tierra y Mujer:La Mancha". Acto de gran calidad literaria y musical que hizo las delicias que cuantos asistieron.